

MEMBRILLA | FERIA REGIONAL DEL MELÓN

Ferimel potenciará la gastronomía de la mano de reconocidos chefs

La presidenta de la Federación de Mujer y Familias del Ámbito Rural (Amfar), Lola Merino, comentó que el objetivo es poner en valor un producto estrella como es el melón

• Recordó que Castilla-La Mancha produce la mitad del melón que se produce anualmente en España y que, por tanto, «hemos de ser los mejores embajadores de este producto».

LA TRIBUNA / MEMBRILLA

La gastronomía tendrá un papel protagonista en el marco de la celebración de la III edición de la Feria Regional del Melón (Ferimel), que tendrá lugar del 28 al 30 de julio en Membrilla. Así lo adelantó ayer la presidenta de la Federación de Mujeres y Familias del Ámbito Rural (Amfar), Lola Merino, durante el acto de entrega de diplomas de dos cursos sobre Cocina para la Hostelería Turística y Protocolo Empresarial impartidos por Amfar en este municipio. Al acto acudió la popular chef manchega Rocío Arroyo.

El objetivo de Ferimel, señaló Merino, «consiste en poner en valor uno de nuestros productos estrella como es el melón piel de sapo, algo que en esta tercera edición lograremos a través de la gastronomía de la mano de reconocidos cocineros y de otras muchas actividades que iremos desgranando en próximas fechas».

La presidenta de Amfar recordó que Castilla-La Mancha produce la mitad del melón que se produce anualmente en España y que, por tanto, «hemos de ser los mejores embajadores de este producto, e impulsar su comercialización dentro y fuera de nuestras fronteras».

La Feria Regional del Melón, organizada por el Ayuntamiento de Membrilla y Amfar, pretende convertirse nuevamente en referente nacional e internacional, así como potenciar esta actividad



La presidenta de Amfar junto con algunas de las participantes en los cursos sobre cocina impartidos por Amfar. / LT

agrícola con gran peso económico entre los productores de melón, agricultores, semilleros, viveros, distribuidores, maquinaria, técnicos o fitosanitarios.

Aunque otro de los grandes objetivos de la feria dedicada al melón, pasa por poner en valor la importancia de este producto en la dieta mediterránea y en crear una «cultura del melón» desde las edades más tempranas.

Por último, la dirigente de Amfar, Lola Merino, destacó que los cursos impartidos en Membrilla cuentan con la financiación del Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, y se han desarrollado dentro del Programa para la Inserción Sociolaboral de las Mujeres en el Ámbito Rural.



Lola Merino durante su intervención. / LT

MANZANARES | GASTRONOMÍA

Silvia Muñoz y Juan Andújar ganan los concursos artísticos 'Alma del Vino'

LT / MANZANARES

El concejal de Ferias Comerciales y de Promoción del Pequeño Comercio, Pablo Camacho, ha hecho público el fallo de los concursos artísticos convocados por el Ayuntamiento de Manzanares con motivo de las V Jornadas Alma del Vino. El de decoración de botellas de vidrio tiene como ganadora a la artista Silvia Muñoz por 'Red wine'. En la modalidad de fotografía ganó 'Sudor, vino y el alma de un atardecer', de Juan Andújar Sánchez.

Tal y como preveían las respectivas bases, el fallo de los concursos

se hizo público en la presentación e inauguración de las V Jornadas 'Manzanares, Alma del Vino' que tuvo lugar este martes en el Museo del Queso Manchego y Colección de Arte de esta localidad.

El concurso de decoración de botellas de vidrio tuvo como ganadora a Silvia Muñoz, por su obra 'Red wine'. El segundo premio corresponde a 'Abstract', de Ana Fernández-Pacheco Crespo, y el tercero a 'Manzanares saber a vino', de Manuela Carrascosa León.

En cuanto al concurso de fotografía 'Alma del Vino' 2016, el pri-

mer premio es para 'Sudor, vino y alma de un atardecer', de Juan Andújar Sánchez; el segundo para 'Rojo vivo', de Sergio Infantes García-Rayó; y el tercero para 'Esencia', de Carmen Padilla Mateos-Aparicio.

Los premios de ambos concursos están dotados con 300, 200 y 100 euros, respectivamente, para los tres primeros clasificados. El jurado que deliberó los mismos estuvo formado, en las dos modalidades, por Mario Cervantes Buenasmañanas, Apolonia Sánchez de la Blanca González-Román y Germán Molina-Prados Ruiz-Ara-

gón, con Teresa Muñoz como secretaria. Los trabajos ganadores y el resto de participantes en los concursos se expondrán durante la Feria del Sabor Manchego en el pabellón ferial. Esta exposición se trasladará después a la cueva del Centro Cultural 'Ciega de Manzanares', donde se podrá visitar desde el día 20 al 30 de abril. Los otros concursos convocados en las V Jornadas 'Alma del Vino', y que aún están por dilucidarse, son los de escaparates, que ya se ver en los comercios participantes, y el de maridaje de tapes y vino.

MIGUELTURRA

El PP pide a Sobrino que recapacite sobre no financiar festejos taurinos

LT / MIGUELTURRA

El Grupo Municipal Popular del Ayuntamiento de Miguelturra exige al equipo de Gobierno socialista que recapacite sobre la decisión de no apoyar económicamente los festejos taurinos y recuerda a la alcaldesa, Victoria Sobrino, «su compromiso de gobernar para todos y no para unos pocos» y que «lleva 16 años en el equipo de Gobierno apoyando y financiando estos festejos». Asegura que Sobrino «ningunea» a la afición taurina y pretende acabar con los festejos taurinos.

Según la portavoz popular, Aurora López, «Victoria Sobrino demuestra muy poca credibilidad cuando ha estado 16 años aprobando presupuestos en los que se han llegado a dar hasta 30.000 euros a unos empresarios de los que ahora dice que se han estado lucrando del maltrato animal».

El pasado jueves, se celebró pleno ordinario y se debatió una propuesta de IU-Ganamos sobre el maltrato animal que proponía dejar de apoyar los espectáculos taurinos, «donde cada grupo político representado en el Ayuntamiento defendió su postura claramente», excepto el PSOE, comenta, que defendió una cosa y la contraria «en un intento de quedar bien con los que apoyan la fiesta y con los que están en contra de la misma, algo imposible».

Durante el pleno, la portavoz popular anunció que llevará a la siguiente sesión plenaria una modificación de crédito para que el tradicional espectáculo taurino que se celebra en las fiestas patronales de septiembre se lleve a cabo.

VVA. DE LOS INFANTES

Las Tertulias Cervantinas culminarán el 24 de abril

LT / VVA. DE LOS INFANTES

La Universidad Libre de Infantes 'Santo Tomás de Villanueva', con el patrocinio del Ayuntamiento de Villanueva de los Infantes, organiza las Tertulias Cervantinas Andantes que se celebrarán del 22 al 24 de abril (12.00 horas).

Una propuesta enmarcada en el IV Centenario de la Muerte de Cervantes que dará comienzo el 22 de abril en Toledo con 'Para encuadrar al personaje'. El 23 de abril, sábado, la Fundación Pastor de Estudios Clásicos de Madrid, acogerá 'La Vida Cotidiana'. Por último, las Tertulias Cervantinas culminarán su andadura en Villanueva de los Infantes. Será el 24 de abril, en el Patio de la Alhóndiga, con 'Genios y Figuras',